

Entrega de gas de Rusia a China supera estándares históricos



Empresa rusa Gazprom

Moscú, 1 nov (RHC) La empresa rusa Gazprom informó este lunes que sus exportaciones diarias a China superaron sus estándares históricos la víspera con más del 19 por ciento por encima de las obligaciones contractuales.

Según el comunicado de la compañía, publicado en su canal de la red social Telegram, el suministro a esa nación asiática a través del gasoducto Fuerza de Siberia, estableció un nuevo récord este 31 de octubre.

En mayo de 2014, el consorcio Gazprom y la Corporación Nacional de Petróleo de China (CNPC) firmaron un contrato por 30 años con el gigante asiático, el cual establece el envío anual de 38 mil millones de metros cúbicos de gas ruso por esa vía.

Según la agencia de noticias Sputnik, en 2015 las dos empresas suscribieron otro acuerdo sobre la entrega del combustible por el gasoducto Fuerza de Siberia 2.

El convenio implica la construcción de un nuevo sistema de tuberías desde Siberia Occidental hasta la ciudad rusa de Novosibirsk, en el sur del oriente del país, el cual continuará hasta la frontera con China. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275703-entrega-de-gas-de-rusia-a-china-supera-estandares-historicos>



Radio Habana Cuba